## Gefühlsbilder und St.Martinslaterne

Wochenrückblick vom 14.10 - 18.10.2024

Wie fühle ich mich gerade? Diese Frage stellten sich die Zwerge im Gesprächskreis. Gemeinsam schauten sie sich einige Gefühlsbilder an. "Ich bin Glücklich!" erzählte ein Zwerg im Anschluss. Im Kreativbereich suchten sich die Kinder im Nachhinein eine Farbe, die aktuell zu ihrem Gefühl passte aus und malten dies auf ein Blatt Papier.









Das Kind entdeckt und erfährt eine Vielfalt an Möglichkeiten und Darstellungsformen als Mittel und Weg, seine Eindrücke zu ordnen, seine Wahrnehmung zu strukturieren und Gefühle und Gedanken auszudrücken.

Diese Laternen strahlen an St. Martin wirklich um die Wette. Mit bunten Farben ausgerüstet gestalteten die Zwerge ihr Laternenpapier. Sie entschieden sich dafür eine Apfellaterne zu basteln. So malten sie mit Wachsmalstiften viele kleine und große Äpfel auf das Transparentpapier. Anschließend konnten sie mit Wasserfarben einen Hintergrund darüber malen, ohne, das die Äpfel verschwanden.









Die Kinder erleben Wertschätzung, Anerkennung, Spaß, Freude und Gestaltungslust als Voraussetzung für kreatives, fantasievolles Spielen, Arbeiten und Lernen.